

工学研究科・工学部 意見・要望投稿用紙 ⑥

投稿日 平成 28 年 9 月 20 日

【タイトル】※ スピードバンプについて。

【意見・要望】※

スピードバンプが高すぎる。最近の車は燃費向上のため、車高が低く、タイヤの扁平率も低く、フロア面に多数の空力デバイスが付いており、機械系及び中央棟のスピードバンプを乗り越えると車にダメージを与える可能性が高い。全て撤去してほしい。

【改善に向けた具体的提案】※

これまで数回ぶつければいい、傷を負った。大車に至る前に即刻撤去してほしい。

又、何らかの損傷を受けた場合、どの部署に修理費用を請求すればいいのか、教えてください。

投稿内容公開の可否 ※

該当口にチェック

可  否

【担当部署からの回答】

ご指摘のスピードバンプ（減速帯）ですが、これは車両の速度を減速させ徐行運転を促すものです。これは歩行者の安全を守るために設置しております。減速帯が無い箇所では構内道路にも関わらずスピードを出して走行するドライバーを見かけますので、歩行者の安全を考えますと減速帯の撤去は出来ません。また、減速帯の高さは5cm程度で一般的な減速帯と同等となっておりますので、車両の損傷については大学では一切負担出来ません。今後も、安全運転にご協力頂きますようお願い申し上げます。

回答部署 施設整備第一係

回答日 平成28年10月25日